



Antwort zur Anfrage Nr. 0583/2023 der ÖDP im Ortsbeirat Mainz-Marienborn betreffend  
**Sanierung Sportplatz Marienborn (ÖDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. Warum ist es zu Verzögerung gekommen? Wann genau beginnen die Sanierungsarbeiten?**

Die Freigabe der erforderlichen Haushaltsmittel erfolgte Ende März 2023, daraufhin wurden die Bauleistungen ausgeschrieben. Ausschreibungen und Vergaben von Bauleistungen sind an verschiedene gesetzliche Fristen gebunden, die zwingend zu berücksichtigen sind. Die Angebotsfrist für die ausgeschriebenen Leistungen endet am 11.5., so dass nach Prüfung und Wertung der Angebote eine Vergabe durch den Vergabeausschuss frühestens am 15.6. angestrebt werden kann. Der Baubeginn wird sodann voraussichtlich Anfang August erfolgen.

**2. Welche Maßnahmen insgesamt umfasst nun die geplante Sanierung des Sportplatzes?**

Im Einzelnen sind im Umfang der Maßnahme sind die Neu-Errichtung der abgängigen Hangsicherung, die Sanierung der 100m-Laufbahn sowie die des Kunststoffrasengroßspielfeldes enthalten.

**3. Warum wurden der Ortsvorsteher bzw. der Ortsbeirat nicht über die Verschiebung der Sanierungsmaßnahmen informiert?**

Der Ortsvorsteher wurde bereits Anfang des Jahres im Rahmen eines Telefongesprächs mit der Sportabteilung über den Umfang der Baumaßnahmen informiert. In dem Gespräch wurde ihm auch dargelegt, dass im Gegensatz zu den Sanierungen in Bretzenheim, wo lediglich das eigentliche Sportfeld saniert wird, in Marienborn neben dem Sportfeld auch noch die Laufbahn und die Hangabsicherung erneuert werden, was einen zusätzlichen planerischen Aufwand darstellt. In diesem Zusammenhang wurde auch die geplante zeitliche Abfolge des Vorhabens geschildert. Dies liegt derzeit genau im Plan.

Mainz, 02.05.2023

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger  
Beigeordnete